

GRANADA

Alumnos convocan una sentada en contra de la fecha de las elecciones

Acusan a tres de los candidatos a ocupar el sillón del Rectorado de no apoyar una «votación libre»

06.11.07 - A. G. P.

Los estudiantes van a ser protagonistas en el proceso electoral. Se ha dicho en reiteradas ocasiones, pero ahora parece que no sólo serán a la hora de votar. La plataforma de alumnos por unas elecciones libres, es así como se hacen llamar, ha convocado para hoy a las 11.30 horas una sentada en la puerta del Rectorado para protestar por la fecha de la primera votación a rector, 4 de diciembre.

Así, exponen que «ante la negativa del actual rector de la Universidad de Granada (UGR) y del consejo electoral a celebrar las elecciones fuera de la semana del puente de diciembre, como solicitamos por escrito con suficiente antelación, queremos hacer pública nuestra opinión» de malestar. Son claros y directos, y dicen que los candidatos que han mantenido cargos dentro del Rectorado (Lodeiro, Rico y Payá) «podrían haber sido cómplices de esta decisión».

Los candidatos

Asimismo, «lamentamos la falta de interés democrático de los candidatos citados, a la vez que sentimos haberles ofendido por haber pensado en disfrutar de un puente con nuestras familias, lo que resulta sorprendente cuando en la UGR son los profesores quienes disfrutan de largos 'transatlánticos' con mayor frecuencia y no siempre de forma justificada, en especial en las disciplinas que regentan quienes nos han señalado». A esto añaden que al candidato Antonio Campos, que nunca ha ocupado cargos en el Rectorado, le «concedemos el margen de la duda y le agradecemos haber salido en defensa de los derechos de los alumnos».

En el comunicado enviado a los medios la plataforma dice que siguen creciendo y ya «está próxima a alcanzar los quinientos firmantes».